

Ressort: Finanzen

Süßwarenhersteller Mars weitet Rückruf von Schokoladenriegeln aus

Berlin, 23.02.2016, 15:26 Uhr

GDN - Der Süßwarenhersteller Mars hat seinen Rückruf von Schokoladenriegeln ausgeweitet. Betroffen seien auch Frankreich, Italien, Spanien, Großbritannien, die Niederlande und Belgien, teilte Mars in Frankreich am Dienstag mit.

Zuvor hatte das Unternehmen bereits einen Rückruf für Deutschland veröffentlicht. Betroffen seien die Marken Mars, Snickers, Milky Way sowie Celebrations. Demnach handele es sich um einen freiwilligen Rückruf, der für Waren gelte, deren Mindesthaltbarkeitsdatum zwischen dem 19. Juni 2016 und dem 8. Januar 2017 liege. Ein Kunde habe in einem der Produkte ein Plastikteil gefunden, weshalb der Rückruf notwendig sei, teilte das Unternehmen, das eine detaillierte Auflistung aller Produkte, deren Verzehr gefährlich sein könnte, auf seiner Internetseite veröffentlicht hat, weiter mit.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-68376/suesswarenhersteller-mars-weitet-rueckruf-von-schokoladenriegeln-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com